

Probleme die bei meinem Selbstversuch mit 17 Jahren beim Kettenrauchen in der akuten Phase fast zwei Packungen mit 20 Zigaretten.

Körperlich: großen Konditions- und Leistungseinbruch.

Psychisch: Weltliches Denken und gravierende Denk- und Gedankenstruktur und -Muster Änderung - Gehirnwäsche!

Geistig: Merkfähigkeit und Wortschatz deutlich geringer und verändert (sehr weltlich)

Keine genaueren Angaben weil die Veränderungen zu gravierend für mich und angreifbar. Durch die sehr lange, zu gravierende Überdosis von Psychopharmaka für über 23 Jahre verschüttet.

Aufschrieb am 29.04.18, Beginn der Behandlung mit Psychopharmaka in den ersten Tagen von April 1995, nach bewusster Veränderung meiner Krankheitsakte.

Psychopharmaka ist ein noch stärkeres Gift, gravierend stärker die Psychischen und geistigen Einschränkungen (sind gewollt). Bei mir so extrem da mein Gehirn das eines groben Autisten, (sehr einfache Gedankenstruktur und -muster, mit vielen gedanklichen Fehlleistungen) ist. Gott hatte es zu einem Gehirn, in manchen Bereichen, eines Akademikers hoch trainiert.

Auch heute müsste dies wieder möglich sein, mit der englischen Version meiner Konfirmationsbibel.